

Stadt Mühlheim am Main, Donnerstag, 6. Juni 2024

"Almanya - Willkommen in Deutschland"

Am vergangenen Sonntag fand im Saal der AWO-Begegnungsstätte eine Filmvorführung im Rahmen des 24. Türkischen Filmfestivals Frankfurt International. Dem Publikum wurde die Tragikomödie "Almanya - Willkommen in Deutschland", welche die Frage der Heimat und der Identität türkischer Gastarbeiter über mehrere Generationen hinweg thematisiert.



Mit viel Humor und Einfühlungsvermögen erzählt der Film die Geschichte von Hüseyin Yilmaz und seiner Familie, die Mitte der 60er Jahre ihre türkische Heimat verlassen, um als Gastarbeiter das deutsche Wirtschaftswunder zu unterstützen. Der sehr persönliche Film beruht zum Teil auf eigenen Erlebnissen der Filmemacherinnen, Nesrin und Yasemin ?amdereli, die die Zuschauer an einer Welt zwischen Orient und Okzident, an einer kultur- und generationenübergreifenden Familiengeschichte auf unterhaltsame Weise teilhaben lassen.

"Almanya - Willkommen in Deutschland" behandelt die Themen: Familie, Migration, Integration, Identität, deutsche Geschichte, Türkei, multikulturelle Gesellschaft Vorurteile, Tradition, Klischees.

Das Türkischen Filmfestivals Frankfurt International präsentiert seit mittlerweile 24 Jahren Spiel-, Kurz- und Dokumentarfilme aus der Türkei, Deutschland und Europa.

Die Filmvorführung ist eine Kooperationsveranstaltung des Ausländerbeirates der Stadt Mühlheim am Main, des

Türkischen Familienvereins e.V. und des Kreisausländerbeirates Offenbach

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de